



クラスだより



☆めだか

6月から新しいお友達が加わり、3名となっためだか組さん。月齢差はありますが、お互いが気になり、触れてみたり、微笑みかけたりする姿がとってもかわいくて癒されます☆その一方で、子どもながらにまだ距離をとったり、よそよそしい様子も見られ、それがまた面白くて微笑ましい姿でもあります(*^_*) 7月からは水遊びが主活動となります。どんな反応を見せてくれるのか楽しみです☆子どもたちが水に親しみ、楽しく遊べるよう努めていきたいと思います。体調面に気をつけながらすすめていきたいと思いますので、体調に変化があれば、その都度お知らせください。よろしくお願い致します。

☆ひよこ

新しいお友達が1名仲間入りし、9名となりました。朝のお集まりでは、1人ひとりの名前を呼ぶと、手を挙げたり、「はーい」と上手にお返事をしてくれます。お休みのお友達の名前を呼ぶとキョロキョロと探して、手で"バツ"をつくり、「おやすみ!」と言う子も・・・

絵本がみんな大好きで、ページをめくり、「ちょうちょ!」と指差したり、食べ物のページを開いて食べる真似をしたり、手を合わせて"いただきます"をしたりととても可愛らしいひよこ組さんです♡

☆つくし

晴れた日は、お外で大はしゃぎのつくし組さん! 汗をたくさん流しながら園庭をかけまわっています!!最近では、太鼓橋の上を渡ることに挑戦する子が増え、「ぼくも、わたしも、ここまで登れた」「先生、見て見て」と楽しそうに遊んでいます。「うわーすごい高いやん!」と、お友達の姿に刺激を受け、前よりも上へと何回も挑戦する子どもたち。出来た時の顔は、とっても満足そうに輝いていますよ(*^^*)

7月からプールが始まります。幼児組さんになり、 水着に水泳帽に大きなプールにうきうきのつくしさ ん☆水着を着る練習も嬉しくて嬉しくて、とてもはり きって頑張っていました♪一人ひとりの様子に合わ せながら、楽しんでいきたいと思います♪

☆たんぽぽ

6 月に入り暑い日が続いていますが、子どもたちは元気いっぱい!「暑~い」と汗を流しながらも園庭を駆け回り、しっかりと水分補給もしながら楽しく遊んでいますよ(*^_^*)

製作では七夕飾りをたくさん作りました。新しい 技法に挑戦したり、製作方法もステップアップし ています。どんな風に作ったのかなど子どもたち の話を色々と聞いてみて下さい♪

いよいよ子どもたちが楽しみにしているプールが始まります。気温も高くなり、暑さによる疲れと共にプールあそびでの疲れも出ることが考えられます。ゆっくりと過ごす時間を作りながらも楽しめるように過ごしていきたいと思います。

☆ひばり

お友達との関わりが増えてきたひばり組さん。 「一緒にあーそーぼ!」「いーいーよ!」と子ども たち同士で遊びに誘う姿に癒されています♪お人 形を並べ、その横に寝転んでいるお友達をトント ン...「先生みたい?」と保育士の真似をして寝か しつけをしている姿が微笑ましいです(*^_*) 園庭では虫探しが大好きで、「○○くん、あっちに 探しに行こう!」「だんごむし見て!」と汗を流し ながら夢中で遊んでいます。

7月からはプール遊びと水遊びが始まります。 夏の暑さにも負けず、この時期にしかできない経 験をひばり組みんなで楽しみたいと思います。

☆あやめ



たくさんの七夕製作に取り組むあやめさん。製作 過程も少し難しくなったり、自分で考えて作った りと、"あやめさん"だからできることを取り入れ ています。「うーん…。」と悩む子、「こうしよう!」と勢いよく取り組める子、様々な姿がみられていますが、一人ひとりの思いを大切にしながら、の びのびとイメージを膨らませる力やそれを表現する力を伸ばしていきたいと思っています。

7 月にはお泊り保育があります。楽しみ半分不 安半分な子もいるかもしれませんが、お家の人か ら離れて友達と一緒に過ごす経験は、子どもたち を大きく成長させてくれます。どんな日になるか、 どんな姿をみせてくれるか、とても楽しみです♪